## Lauterbacher Anzeiger

am: 25. Jan. 2020

## Beitrag zur Leseförderung

1416 Kinder aus vier Grundschulen und acht Kitas beteiligten sich an der "Lesemünzen"-Aktion der Lauterbacher Stadtbücher

LAUTERBACH (an). Seit Februar des vergangenen Jahres haben die Kinder der Grundschulen aus Lauterbach, Maar, Angersbach und Engelrod sowie der städtischen und evangelischen Kitas aus Lauterbach und Wartenberg bei ihren Besuchen in der Stadtbücherei fleißig "Lesemünzen" gesammelt, wobei es für jede Ausleihe eine solche Münze gab. Am Freitag ehrten die Leiterin der Stadtbücherei, Petra Scheuer, und Lauterbachs Bürgermeister Rainer-Hans Vollmöller die Gewinner dieser Aktion, also diejenigen Schulen und Kitas, die die meisten "Lesemünzen" gesammelt haben. Diese Münzen wurden in "Spar-Büchern" deponiert, die Schüler der Vogelsbergschule mit Fachlehrer Ulrich

Bleßmann gebaut hatten.

Insgesamt, so freute sich Petra Scheuer, hätten sich 1416 Kinder an der Aktion beteiligt, die zusammen 2403 Münzen gesammelt hätten. Der Tisch sei in der Bücherei reich gedeckt für die Kinder, da gebe es Bücher, CDs, DVDs, Konsolen- und Brettspiele und Kinderzeitschriften. Die Stadtbücherei habe im vergangenen Jahr insgesamt mehr als 4300 Kinder- und Bilderbücher mehr ausgeliehen als im Jahr 2018. "Das ist eine sensationelle Steigerung, die wir so noch nie haben verzeichnen können", sagte Scheuer und dankte dem Förderverein der Bücherei für die Unterstützung. Nach der Vorführung eines Bilderbuchkinos "Pippiliothek" dankte Vollmöller Scheuer für ihre Initiative. "Lesen bildet und hilft den Kindern, im Leben ihren eigenen Weg zu gehen", sagte der Rathauschef und dankte dem Förderverein der Bücherei. Er gehöre zu den vielen Menschen in der Stadt, die sich ehrenamtlich engagieren. Das Team der Stadtbücherei leiste wertvolle Arbeit in der Stadt. Bei der Siegerehrung durften sich dann alle beteiligten Kinder freuen. Für die Erstplatzierten gab es zusätzliche Sitzkissen. Und Scheuer sang mit den Kindern ihren selbst geschriebenen "Spar-Buch-Song".

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

## Lauterbacher Anzeiger

am: 25. Jan. 2020



Petra Scheuer und Rainer-Hans Vollmöller überreichen den Kindern für die Plätze eins bis drei ihre Preise (oben). Die Kinder aus den anderen beteiligten Grundschulen und Kitas erhielten Ehrenpreise (unten). Fotos: Schäfer

## **DIE GEWINNER**

. 5

3. Platz: Kita Lauterstrolche und Gudrungelische Kita Holunderweg und EichbergPausewang-Schule Maar; 2. Platz: evanSchule Lauterbach; 1. Platz: Kita "Villa punktschule Angersbach.